
Ata nº 34/2019 

Aos dezesseis dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às dezenove 

horas e oito minutos, reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência do 

vereador Gilmar Lopes de Souza, os vereadores Gelso Soares de Brito, Isabel de 

Oliveira Elias, Jane Elizete Ferreira Martins da Silva, José Sérgio de Carvalho, 

Jucimar Borges da Silveira, Loreno Feix, Sandro Drum e Teodoro Jair 

Dessbessel. O Presidente solicitou à secretária Jane que fizesse a leitura de um 

texto bíblico que em pé foi ouvido. Posteriormente a secretária fez a leitura da 

Ata nº 33/2019 que foi posta em discussão, votação e aprovada por unanimidade. 

A secretária fez a leitura do Requerimento do senhorPaulo Carvalho da Rocha 

para uso da Tribuna Popular. O presidente abriu espaço para a Tribuna, ocasião 

em que o senhor Paulo expôs sua opinião sobre o projeto de lei que trata sobre o 

asfalto na Avenida Pio XII.Na sequência, a secretária fez a leitura do Projeto de 

Lei do Executivo nº 2562, de 16 de agosto de 2019 – Autoriza a concessão de 

administração e uso das dependências do hospital municipal Aderbal Schneider e 

dá outras providências, que veio com parecer favorável das duas Comissões, foi 

posto em discussão, votação e aprovado por unanimidade.Projeto de Lei do 

Executivo nº 2564, de 29 de agosto de 2019 – Autoriza a contratação temporária 

em virtude de implantação do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência – 

SAMU 192 – município de Salto do Jacuí – RS e dá outras providências, que 

veio com parecer favorável das duas Comissões. A secretária fez a leitura da 

Emenda Modificativa ao Projeto de Lei. Posteriormente o presidente colocou em 

votação o Projeto de Lei do Executivo nº 2564/2019 com a respectiva Emenda 

Modificativa, foi posto em votação e aprovado por unanimidade. A secretária fez 

a leitura do Pedido de Informações nº 18/2019 – Vereador Sandro Drum – MDB 

–Solicita as seguintes informações: Se há defasagem atual para o cargo de 

professor Educação Infantil nas escolas municipais; Se todas as turmas de 



educação infantil estão com professor titular, concursado para a área específica; 

Quantas vagas do concurso público nº 01/2019 foram efetivamente ocupadas; Se 

há nomeação de professores além das vagas previstas no concurso público para o 

cargo de professor de educação infantil; Se há professores contratados ou 

convocados ocupando cargos de professor de educação infantil. Quantos? Se 

houver professores convocados para o cargo de professor de educação infantil, 

quais as respectivas áreas de nomeação para cada convocado (ex.: educação 

infantil, anos iniciais, educação física e educação fundamental, etc.); Se no caso 

de houver contratações, se tem sido respeitada a ordem classificatória do 

respectivo concurso vigente; Se há nas escolas e creches municipais monitores ou 

estagiários atuando sozinhos na regência de turmas, sem a supervisão de 

professor titular ou ocupando lugar de professor titular de educação infantil; Se 

há remuneração relativa a quaisquer contratações, convocações ou remuneração 

para estagiários no Portal da Transparência; Se tal informação não estiver 

disponível, qual a razão? Se há previsão de disponibilização destes dados no 

Portal da Transparência. O Pedido de Informações nº 18/2019 foi posto em 

discussão, votação e aprovado por unanimidade.A secretária fez a leitura do 

Pedido de Informações nº 19/2019 – Vereador Gilmar Lopes de Souza – 

Progressistas - Sobre a Lei Municipal nº 2504, de 23 de julho de 2019, que 

dispõe sobre a gravação em áudio e vídeo, das sessões de licitações públicas 

realizadas pelo Poder Legislativo e Executivo do município de Salto do Jacuí. 

Solicita: As sessões de licitações públicas realizadas pelo Poder Executivo estão 

sendo gravadas em áudio e vídeo? Caso as licitações não estejam sendo gravadas, 

qual o motivo?O Pedido de Informações nº 19/2019 foi posto em discussão, 

votação e aprovado por unanimidade.Estão baixados nas Comissões:Projeto de 

Lei do Executivo nº 2554, de 01 de agosto de 2019 – Autoriza o Poder Executivo 

municipal a contratar operação de crédito com a Caixa Econômica Federal, e dá 



outras providências; Projeto de Lei Complementar nº 2556, de 04 de setembro de 

2019 – Altera o caput do artigo 68 e inciso I do artigo 118 da Lei Municipal 

218/89 e dá outras providências; Projeto de Lei do Executivo nº 2557, de 01 de 

agosto de 2019 – Autoriza o Poder Executivo municipal a realizar a abertura de 

crédito especial no valor de R$ 4.420.000,00 (quatro milhões quatrocentos e 

vinte mil reais) e dá outras providências; Projeto de Lei do Executivo nº 2561, de 

04 de setembro de 2019 – Autoriza o Poder Executivo municipal a realizar a 

abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 398.302,71 (trezentos e 

noventa e oito mil trezentos e dois reais e setenta e um centavos) e dá outras 

providências; e Projeto de Lei do Executivo nº 2566, de 29 de agosto de 2019 – 

Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercício de 2020 e dá outras 

providências.Na Tribuna Parlamentar o vereador Gelso falou sobre a 

preocupação da população quanto ao esgoto cloacal, comentou sobre a Tribuna 

Popular do senhor Paulo e disse que sabe das suas responsabilidades como 

vereador.O vereador José Sérgio comentou sobre a Tribuna Popular do senhor 

Paulo, afirmou que o senhor Paulo não se fez presente na Audiência Pública 

realizada para discutir o projeto de lei que trata sobre o asfalto na Avenida Pio 

XII, e comentou sobre a pouca participação da população na referida Audiência 

Pública.Nada mais havendo a se tratar, às vinte horas e trinta e cinco minutos, o 

presidente encerrou os trabalhos e vai a presente Ata lavrada e assinada por quem 

de direito: 


